
Beschluss:  
 
Der Stadtrat hat die als Anlage beigefügte Stellungnahme zur Anfrage AF/0141/2013 der BIZ-
Fraktion aus der Ratssitzung vom 31.10.2013 zur Kenntnis genommen. 
 
Wegen der zur Beantwortung notwendig werdenden umfangreichen Recherchen hatte die Ver-
waltung um eine Vertagung in die Sitzung am 28.11.2013 gebeten (ST/0231/2013), diesem 
Wunsch kam der Stadtrat nach. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig sagt die Prüfung einer ggf. öffentlichen Unterrich-
tung über die Zusammensetzung des gesamten Gewerbesteueraufkommens der Stadt Koblenz zu. 


